
Conseil d'école maternelle des Petites Maisons, lundi 10 juin 2024

Compte rendu

Présents :

                     Julie Mazet           Directrice de l'école, enseignante MS

                       Françoise Guyon                   Enseignant GS
                                   Laure Doublier                      Enseignante MS/GS
                                   Laurence Boujard                  Enseignante MS/GS et GS
                                   Corinne Tourne                      Enseignante PS

          
                                    Céline Curinier                     Atsem
                                    Souhila Kahal                       Atsem
                                    Jennifer Herbepin                 Atsem
                                   
                                    
                 Sandrine Botlan                       Représentante de parents d'élèves

Leslie Machet                       Représentante de parents d'élèves
                                    Caroline Gerset                    Représentante de parents d'élèves
                                    Julie Thomas                        Représentante de parents d'élèves

Estelle Gignoux                    conseillère municipale 
Michel Derrider                    conseiller municipal

             
       Excusée :
                             Nathalie Penin                        Inspectrice de l’Education Nationale

                     

                     

                     

Ordre du jour: 

1) Bilan de l’année
2) Effectifs de l’an prochain et projet d'organisation de l'école 
3) Projets pour la rentrée prochaine
4) Questions diverses

• Qu



Bilan de l’année     :  

L’année en maternelle s’est très bien passée. Nous avions dans toutes les classes de 
bonnes conditions de travail.

Les enfants ont pu apprendre dans de très bonnes conditions et participer à la totalité des 
projets initialement prévus.

Un projet autour des espaces naturels sensibles a pu avoir lieu pour toutes les classes de 
l’école. Avec une sortie à l’automne ou au printemps autour du marais des Seiglières et 
une sortie en raquettes sur le plateau de l’Arselle. Un accompagnateur en moyenne 
montagne a accompagné chaque classe lors de ces sorties.

Avant les vacances de Noël, les enfants ont assisté à un spectacle musical.

Un projet cirque a eu lieu pour toutes les classes de l’école avec le directeur de l’école du 
cirque du Versoud. Les enfants ont beaucoup apprécié et ont pu réinvestir ce qu’ils avaient
fait les années précédentes.

Les cinq classes de l’école ont pu visionner toutes les projections prévues dans le projet 
« école et cinéma »

 Les GS se rendent actuellement à la piscine municipale pour réaliser 8 séances. Ces 
séances ne se déroulent pas comme nous l’aurions souhaité. Il nous manque des MNS et 
la météo est peu clémente.

Ils vont également au poney club des Rapeaux pour un projet de 6 séances autour du 
poney. Malgré la mauvaise météo le cycle se déroule bien.

Certaines classes ont commencé le jardinage afin que les enfants puissent récolter et 
goûter ce qu’ils ont semé (radis, salade, menthe).

Chaque classe va pouvoir participer à une sortie de fin d’année qui aura lieu dans le 
Trièves si la météo le permet.

Tous ces projets ont été  financés par la mairie (3186 € de subvention), par le conseil 
départemental (1076€ pour le projet sur les espaces naturels sensibles) et par 
l’association des parents d’élèves (2800 €). Un grand merci à eux sans qui nous ne 
pourrions pas réaliser tout cela.

2) Effectifs de l’an prochain et projet d'organisation de l'école

Presque toute l’équipe actuelle (enseignantes et ATSEM) de l’école sera présente l’an 
prochain. Néanmoins nous aurons le départ de Laurence Boujard qui sera affectée sur 
une autre école. Elodie Fernandez nous quittera et une nouvelle ATSEM arrivera sur 
l’école.

Il est à noter une hausse des effectifs pour la rentrée prochaine. Il y a actuellement 101 
enfants inscrits qui seront répartis  de la façon suivante :

une classe de 27 PS enseignante Mme TOURNE Corinne 



une classe de 10  PS/17MS enseignante Mme MAZET Julie 

une classe de 12 MS/12GS enseignante Mme DOUBLIER Laure complétée à mi temps 

une classe de 23  GS enseignante Mme GUYON Françoise 

Cette répartition est provisoire et peut évoluer en fonction des nouvelles arrivées.

3) Projets pour la rentrée prochaine

Le projet « école et cinéma » sera reconduit.
Le projet sur les espaces naturels sensibles sera probablement reconduit car il est porteur de 
nombreux apprentissages pour nos élèves.
Le projet cirque sera probablement reconduit car il reste toujours très apprécié. 
Le projet poney sera aussi probablement reconduit.
Les autres projets seront élaborés au cours de l’année.

4) questions diverses

Comme le cycle piscine ne se déroule pas dans les meilleures conditions, serait-il 
possible de retourner sur le bassin du campus comme les années précédentes ?

Il y a eu un long moment d’échanges concernant le cycle piscine des GS. L’école 
maternelle (équipe enseignante et parents d’élèves) regrette le passage du cycle piscine 
sur le bassin communal. Quand ce changement a été décidé pour des raisons 
budgétaires, il n’était pas question d’une baisse du taux d’encadrement par des MNS de 
l’activité piscine. Hors la commune n’a pas réussi a trouvé suffisamment de MNS pour 
mener de façon qualitative (tel que c’était avant sur la piscine du campus) les séances de 
piscine proposées au GS. Une demande a été faite pour retourner dès l’année prochaine 
sur le bassin du campus. Le conseil municipal a pour l’instant refusé cette demande. Mr 
Derrider a expliqué qu’un bilan sera fait à la fin du cycle et qu’il pourrait obtenir des 
créneaux sur le bassin du campus au cas où le bilan ne serait pas positif.
Nous sommes inquiets à l’idée de maintenir le cycle piscine sur le bassin de la commune 
car nous avons du mal à imaginer que le recrutement des MNS soit plus facile l’année 
prochaine.

Où en est la question concernant le bac à sable ?

Un budget de 700 € a été voté en mairie pour l’achat du matériel concernant la fabrication 
du bac. Il devrait donc être fait dès que les services techniques seront disponibles.

La directrice,
      Julie Mazet


